

Bürgerbefragung zum Gymnasium in Ahrensfelde

Sehr geehrte Eltern und Großeltern,
sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Ahrensfelde,

Ihre Petitionsteilnahme und Unterstützung für den Bau eines Gymnasiums in Ahrensfelde hat Eindruck hinterlassen und die Abgeordneten im Kreistag Barnim und die Gemeindevertreter in Ahrensfelde überzeugt, so dass sie für die Errichtung eines Gymnasiums am Standort Lindenberger Str./Ulmenallee gestimmt haben.

Am 12.12.2022 hat die Gemeindeverwaltung in Ahrensfelde die anstehende Durchführung einer weiteren Bürgerbefragung zum Thema „Bau des Gymnasiums“ veröffentlicht.

Siehe Link: [Information zur Bürgerbefragung | Gemeinde Ahrensfelde](#).

Es gibt leider nicht nur Fürsprecher für das Projekt.

Das heißt für uns alle eine weitere Hürde zu nehmen!

Bitte nehmen Sie in den kommenden Tagen an der Bürgerbefragung teil. Alle Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Ahrensfelde (alle Ortsteile) erhalten per Post einen Fragebogen. Sie haben damit die Möglichkeit schriftlich oder online über einen extra ausgewiesenen QR-Code teilzunehmen und für die Errichtung eines Gymnasiums zu stimmen. Sie müssen wissen, dass die Realisierung des Gymnasiums nur in Kombination mit einer weiterführenden Wohnbebauung erfolgen kann. Unter anderem soll soziales, altersgerechtes und bezahlbares Wohnen entstehen, das auch zukunftsgerichtet und im Sinne unserer Gemeinde ist.

Folgende Auswahlmöglichkeiten haben Sie:

- Kein Gymnasium und keine Wohnbebauung
- Das Gymnasium und die Wohnbebauung
- Mir ist das egal.

Herzliche Grüße
Christina Harwardt